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e
). 

 

------------- 

 

Le Conseil de Paris, siégeant en formation de Conseil municipal, 

 

 

 
Considérant le vœu adopté à l’unanimité du conseil du 11e arrondissement le 22 mai 2017 ;  

 

Considérant la priorité donnée par la Ville de Paris, en lien avec l’Éducation Nationale, au développement 

des pratiques numériques et à l’utilisation de ressources d’apprentissage innovantes dans les écoles, afin 

d’offrir de bonnes conditions d’apprentissage de nos enfants;  

 

Considérant que, pour ce faire, en plus de la dotation informatique de base propre à chaque établissement 

parisien, la Ville et l’Éducation nationale déploient un plan numérique, qui permet de doter de tablettes et 

de ressources pédagogiques numériques tous les élèves et tous les enseignants des établissements 

concernés – ce plan ayant touché dans sa première phase 3 collèges et 3 écoles en éducation prioritaire 

dans le 11e arrondissement ; 

 

Considérant que la Ville de Paris a par ailleurs proposé, lors du budget participatif des écoles 2016, des 

projets liés à « une école numérique », et que 11 écoles élémentaires sur 19 ont, dans le 11e 

arrondissement de Paris, voté pour l’un de ses projets ;  

 

Considérant par ailleurs que la Ville ambitionne par ailleurs de développer l’économie circulaire et le 

réemploi, dans une logique de durabilité de notre économie locale ; 

 

Considérant que, à ce titre, les postes retirés des écoles suite au renouvellement du parc informatique sont 

déjà confiés pour être recyclés, dans le cadre d’un marché public, à l’entreprise ATF Gaia – favorisant 

ainsi l’accès à l’emploi de personnes en situation de handicap ;  

 

Considérant qu’il serait aussi pertinent d’étudier les possibilités d’ouvrir, en amont, les écoles à 

l’économie circulaire ; 

 

Aussi, sur proposition de David Belliard, Joëlle Morel, Anne Souyris, Fatoumata Koné, Marie Atallah et 

des élus du Groupe écologiste de Paris,  
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émet le vœu : 

 

- Que la Ville étudie l’ouverture des marchés d’équipement des écoles à des acteurs de l’économie 

circulaire et du réemploi, 

 

- Qu’une expérimentation puisse être menée en ce sens avec des écoles le désirant dans le 11e 

arrondissement et dans d’autres arrondissements volontaires.  

 


